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Nei giorni scorsi nelle sc~o~e di Agnone e Frosolone

, Gli accademìd;mcontrano
, ,

gli stUdenti delle Superiori
L'UNIVERSITA' degli studi si è trattato del primo ap- Cannata in persona. --
del Molise incontra le scuo- p~tam.e1!-to. tra scu,ola e: "Si tratta di ~ appunta-
le. umversrta (SI tratta infatti mento nell'ambito della set-

Si sono svolti martedi di un incontro nell'am1iito timana per la cultura scien-'
scorsq due incontri tra l'en- del progetto orientamento tifica e tecnplo~<;a ~ ha det-
te universitario moli sano e 'per le ultime classi dèlle io il preside-Rtigenio Silve-
gli a;}unni e ,corpI:! docente scuole ~uperio~), ma marte- .stra da'4~òne> -I ragazzi
del liceo classIco di Frosolo- di con I ragazzI è stato pre- h~o segw~ tutta la ma-
ne e l'lsiss di Agnone. Non sente il rettore Giovanni ~fe~~zione con entusia-

smO."E'stato un incontro in
-i gran4i!,,~til.e,. CO~ i saluti del

i rettore,! mIeI, di un nostro
..insegnante fJ di una nostra I
alùxina,' T1;"a l'altro era pre-
sente- il sIndaco Gelsomino
De Vita e l'assessore Franco
Giorgio Ma.riIielli ci ha fatto
pervenire i suoi saluti con

: un teJegramma. E non sono
.In~<;a~i i rappresentanti

del gènitori, Insomma -con-
clude il dirigente scolastico -
un'esperienza positivissi-
ma... I rngazzi hanno anche
avuto modo di assistere a
due lezioni universitarie te-
nute da due docenti dell'u-
~versità del Molise. L'in-
contro agnonese si è conclu-
so. con la I?rol?osta di creare
del gruppI di lavoro misti
per defi~re le competenze
che i ragazzi devono avere
nel passaggio tra scuola su-
periore e università. E poi
una promessa da parte del"
rettore Cannata: un altro
incontro e la sua mai! a di-
sposizione per restare in
contatto con i ragazzi.

Si è parlato di "Ferri ta- ,
glienti", in una lezione di
.::c°nomia ~era e propria, al
hce~ classIco di Frosolone.
Ha ihfatti raccontato la dot-
toressa Maria Teresa Per-
rella: "E' stato molto stimo-
lante per i ragazzi aver' in-
contrato il rettore Cannata
e i docenti universitari. Cre-
do che sia un'ottinla inizia-
tiva quella dell'orientamen-
to, con l'università che esce
fuori dalle sue mura e per-
corre il territorio, incon-
trando i suoi futuri studen-
ti. Ottima, perchè sono
dell'avviso che lo studente
vada seguito dall'inizio del
suo,.percorso scolastico fino
alla fine. Come avviene qui
a Frosolone, dove abbiamo

-la ,po~sibi~t~ di operare
RITAGUO STA'APA E IMPAGINAZIONE A CUR nellumco IStItuto onnicom- j
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